
que hora tan bonita para irnos con la doctora Ana Molina las diez y once en Canarias pues nos vamos a ir fíjate a Santiago de
nuevo antes estábamos en Santiago con Kiko volvemos a Santiago de Compostela donde están reunidos tres mil dermatólogos
osea tú le das un golpe cita una piedra un dermatólogo en Santiago estos días hola Ana buenos días hola buenos días y que lo
digas que tenemos a todos los taxistas estresados porque claro no hay manera de encontrar un taxi por aquí Ia ayer se lo dije al
taxista Mejía pero vamos a ver si seis tres mil que queréis que ahora no es posible de y encima todos os movéis porta con tal bueno
y qué hay vida más allá de los dermatólogos quiero decir que Santiago es una ciudad que siempre está muy animada sea que a ver
el tema de los taxis en Santiago y no es fácil casi nunca o casi nunca ahora ya debe de ser un caos total sí si encima estamos
haciendo el camino los dermatólogos está el camino del pie Pellegrino y no lo digo de broma es que lo estamos haciendo de verdad
así estamos haciendo si tenemos hasta nuestra nuestro carnet vamos es sellando las etapas obviamente dentro del Congreso
vamos haciendo etapas e iría al final lo tienes tu camino del Pellegrino entonces pues eso también también vamos moviendo nos a
todos lados que bueno no no pero claro es que es que no Paradis porque los congresos son muy estresantes no sí sí la verdad es
que esa es el que sí tengo uno la charla que se quedó con no sé si tengo que probar novedades que bueno los planes sociales que
acompañan al Congreso en fin o sea no no no te puedes imaginar sea además en este congreso tenemos un montón de talleres
simultáneos tenemos expertos internacionales la feria comercial que le encantaría Andrés porque es está en el centro está llena de
láseres todos los láseres nuevos que había ido para probarlo encima en el centro del meollo es donde está la cabina de polcas que
es donde estoy yo ahora mismo porque estamos haciendo una especie de radio podcast del Congrés estamos retransmitiendo las
mejores charlas a los ponentes conforme salen de su charla se vienen conmigo a la cabina de podcast y les entrevistó para la
gente que no ha podido acudir entonces bueno sí sí muy estresante es un no parar pero la verdad es que muy muy divertido
porque también hay muchos talleres ahí e incluso cirugías hemos tenido sesiones de anécdotas que nos hemos reído mucho nos
contaba ayer una compañera en las anécdotas eh pues de todo no co eh agentes enfadados que les decían eh doctora que que
insinúa usted que yo yo no me pincho Asteroide es de esos no hay bueno correcto Rey cómo puede ideas las asteroides no me
pinchó doctora porque era un un paciente de gimnasio que hace mucho gimnasio y tenía una erupción como medicamentos a la
doctora Marta Marta García Legaz pues nos lo contaba obviamente la anécdota bien contada no como le he contado ahora y luego
tuvimos también incluso por las noches hemos tenido un concurso de talentos de donde dermatólogos de toda España nos han
hecho pues de magos monólogos de humor han cantado música teatro de hecho uno de los finalistas del concurso de talentos pues
el doctor Castiñeiras que es un gran dermatólogos pero también un gran mentalista es el campeón de España de Magia es amigo y
compañero de nuestro mago parecerá que hoy por hoy estará con nosotros Jorge dentro de un ratito a parte de una ley de
dermatología o no la pregunta la verdad que escuchándole podría parecer que sí a una ampliación a falta día en español entre en
esa mesa es que también para aseguran tenemos un una un punto que es el punta del jamón donde hay cervecitas obviamente es
el alcohol y jamón sin parar es tu casa al punta del jamón pero bueno a ver que que todo esto he contado el punto de jamón está
más con he oído que el punto a qué es sí sí totalmente vamos no hay hay cola ya sea engañarle queda mucha hambre tanto
aprendizaje ya veo ya bueno cuéntanos algunas novedades que ayer esto en el Congreso Ana pues imagínate sin parar sin parar
porque estoy todo el rato entrevistando a los ponentes además ponentes internacionales hay que entrevistarle en inglés lo que
pasa es que que muchas cosas son muy técnicas pero quizás por ejemplo algunas de hablando más de macro tendencias que la
palabra esta de macro tendencia está muy de moda ahora pues sobre todo parece que se está usando se está hablando mucho en
el congreso de este auge de el bienestar el cuidado personal y de la medicina cada la dermatología cada vez más personalizada no
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sé ya no es nada nuevo Hipócrates hace ya más de dos mil quinientos años ya hablaba de esa medicina preventiva con el
argumento de que bueno pues muchas de las enfermedades son el resultado de nuestros hábitos de vida no él decía que tu
medicinas alimentos y tu alimenta tu medicina no entonces esta tendencia en no para de crecer no y cada vez estamos viendo que
el dermatólogo se está posicionando más pues como COAG del envejecimiento saludable y ya no hablamos tanto de anti Ekin
como dicen los americanos sino de pro de ayudar a envejecer bien no eh con un modelo de belleza de de todo más basado en la
salud no hay yo creo que esto esto es bonito porque además la población cada vez está más envejecida Easy Jet abre Se abre una
ventana de oportunidad de está Dermatología de la longevidad no de la que se ha hablado mucho con estrategias para envejecer
mejor y la verdad es que a mí por lo menos me me han gustado mucho esa sesiones ah no digo a las de los charcos estas son las
tuyas sí no hombre pero la edad es imposible osea muy bien los láseres pero la edad es la edad eh el desarrollo de patología pues
se va va aumentando en los cines uno tiene manchas hasta en el carné de identidad te te dice no estoy que quizá lo que
posiblemente no te ibas a muerte de esto pero te vas a muy con esto esas cosas típicas de un dermatólogo el cáncer de piel por
ejemplo no Justo justo al lado mucho de Dermatología eso de Dermatología oncológica porque al final pues se calcula que una
aproximadamente uno de cada cinco personas de raza caucásica va a tener cáncer de piel a lo largo de su vida no entonces eh eh
la verdad es que esto es al cáncer de piel sigue creciendo ya sabéis que es el cáncer más frecuente de todos los ánsares que que
existen sobre todo aumenta a partir de los sesenta años no entonces bueno sí que se ha hablado muchísimo de todas las terapias
nuevas no os podéis imaginar ayer entrevistaban compañero que empezar a decir porque ahora tenemos los famosos fármacos
biológicos que que yo le decía digo entre los que ponen los nombres de los muebles de Ikea y los que ponen los nombres de los
niños de los fármacos biológicos cada son todos usted aquí no Map traza TIM y hace el y tú más la alemán es imponer yo mismo
momento que estaba entrevistando a mi compañera digo pero pero como pueden acordarse de nombres presentes así con la palma
de la mano fíjate con cuarenta y cinco años los dos hijas y con la palma de la mano lo llevaba todo apuntaba en la palma de la
mano como cuando estás buenos días queremos NBA Korda oye etcétera habláis de los problemas las patologías las
enfermedades que surgen con la edad pero qué pasa con las generaciones más jóvenes los de la generación formada por ejemplo
bueno se está hablando muchísimo de ellos porque son como una generación muy especial ya sabéis que son los conocidos como
centeno real y que la verdad es que se ha visto en todas las estadísticas estamos viendo que son los más preocupados los que
más gastan y los que más consultan por el cuidado de la piel porque entienden pues bueno su piel como un instrumento no de
como de comunicación para decir al mundo lo que sienten que esto es algo bueno de hecho se está viendo que en estas
generaciones ha bajado muchísimo el consumo de maquillaje por ejemplo porque ellos no quieren como esconder nada sino cuidar
su piel y que su piel sea como el maquillaje no es que sea como como tener una piel bonita y mostrar la no de esa manera invertir
en su piel pero a la vez esto estos estos mensajes más positivos también vienen acompañados pues de algo que todos conocéis no
pues se ha hablado mucho en el Congreso de las altas tasas que estamos viendo de la famosa de selfie ya sabéis esos selfies eh
de la red social te iba a decir si están usando filtros todo el rato no me digas ya hay una falta de aceptación de de de la edad de la
del envejecimiento que es que clama al cielo sea no estamos volviendo ah bueno no en general sí no no no no solamente es Se ha
hablado mucho incluso hasta de los cánones de belleza tan no no a los que tenemos uno de los dos de las fotos con filtro pero no
vamos a ver no eso sí sí no no no es bueno no es que verdad claro no pero diré maquillaje ya tienen los filtros dos siendo no bueno
yo estoy contento el día que es de alergias es decir dos palabras sin toser y mira que estoy haciendo un esfuerzo ICO y con
antihistamínicos que me he tomado pero ni con esas vamos en casa de la heroína la raza caucásica que me imagino a a la señora
ese montando a caballo pones es decir que el Cáucaso nunca donde me edifico con la raza caucásica bueno vamos a clásico ya ya
pero me imagino un señor cabalgando por una estepa rusa no sé qué más se en octubre es que hablaba las generaciones nuevas
estado de vallar la inteligencia artificial para para la dermatología también porque en medicina en cirugía hay todo esto bueno
parece que funcionan muchas cosas ya pero qué pudo pasar ahí bueno no no se habla de otra cosa es incluso habitó ya ponencias
algo nuevo en un congreso de Dermatología que los ponentes ya no sean todos dermatólogo sino que ha venido muchísima habido
muchas ponencias de estar es decir jovenzuelos como digo yo no muy bien formados pero que están desarrollando aplicaciones de
diagnóstico que aciertan bueno hicieron pruebas con estas aplicaciones de con estos algoritmos de diagnóstico basados en
fotografías que vas a los pacientes frente a dermatólogos y resulta que acierta más una cierta entre comillas establece un
diagnóstico más acertado eh eh la inteligencia artificial sea imagínate lo que pasa es que bueno ya sabemos que bueno incluso te
hacen un tratamiento te te te llega a la receta electrónica inmediatamente o la aplicación es decir que podrían entre comillas
prescindir de los dermatólogo lo que pasa es que bueno obviamente todo esto es como lo presentan de bonito cuando Dallas
Grecia pero luego a la Real sí además en Europa de momento esto sigue siendo absolutamente ilegal es decir más se puede
permitir que una máquina haga un diagnóstico prescriban tratamiento porque esto pues necesita de supervisión por el dermatólogo
etc pero bueno sí que no paran de salir algoritmos de de escalas de evaluación de la apnea y la inteligencia artificial hay que
empezar a verla no como algo que las va a quitar el trabajo sino como una herramienta que vamos a aprovechar mucho mejor
buenos días hola qué tal al modelo de belleza según la inteligencia artificial la cara perfecta de no sé quién según la inteligencia
artificial según la insurgencia ideal pero a mí no me gusta claro el año pasado hablábamos del meta verso este año hablamos de la
inteligencia artificial sí sí bueno en el Congreso ha hablado mucho del del verso en dos el guarda de Tamara Falcó el el verso del
dermatólogo no no de Tamara Falcó que quería pasar menos de un segundo sino un espacio virtual donde los dermatólogos
pasaremos consulta tendremos congresos dicho se ha hablado mucho de los mundos espejo los GEO llamados gemelos virtuales
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que son copias exactas pero virtuales de nuestro lugar de trabajo tendréis un un gemelo virtual de Radio Nacional por ejemplo no
hay ahí iremos a trabajar nos veremos entre nosotros todo esto obviamente de forma virtual bueno entre todos los conceptos que
hablaron en el del verso que yo creo que queda bastante tiempo hasta que estas implante me resultó muy curioso el concepto de
neuronas GPS no sé si sabéis lo que es la idea pues mira las neuronas GPS es son las que justifican que aprendamos mejor las
cosas cuando vamos a los lugares presenciales es decir por qué se te queda mejor la información que nos gusta tanto juntarnos ir
al Congreso presencial pues aparte de toda la parte social porque digamos que el aprendizaje las socias a muchas cosas más las
socias a la gente que tenías alrededor cuando estabas en la charla a al ambiente que había no en en esa sala eh esto es algo que
no tienes cuando estás viendo un famoso huevo a una clase online tumbado en tu cama siempre el el entorno es el mismo no
entonces bueno se habló mucho de las de un GPS y como el meta verso puede posicionarse por encima de estas clases online que
tenemos ahora porque puede recrear en parte esa sensación es que sentimos cuando estamos en un lugar de forma presencial
seguiremos estando en nuestra casa pero pero por lo menos tendremos a más información añadida eh de la que tenemos ahora
simplemente en la pantalla del ordenador pues parece que esto puede puede funcionar pero bueno ya es una de las muchas cosas
que se comentaron que era yo creo que que bastante bueno Ana te dejamos atender el Congreso Nos vamos a comer la sección
de tontas para la vamos a aguardar para el próximo día te mandamos un beso enorme un beso grande si a ver si el año que viene
les anima a esas prisas que a la cabina de AENA ha estado ausente de Radio hoy emitimos que lado de al lado del del Rincón del
jamón sino nada eh exacto a en él al ser en la de los láser es conmigo que además justo en la cabina está todo lleno de de zonas
de de cosméticos de un montón de cosas muy hago lo que a mí me encantaría eso vamos gracias adiós adiós
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